

## Invierno provocó avalancha en el oriente del Cauca, no hay víctimas

Por Redacción en junio 24, 2020



### La remoción en masa registrada en la zona de Inzá fue de gran magnitud.

En horas de la noche del sábado 20 de junio, se informó sobre una fuerte avalancha registrada en el oriente del Cauca, a causa de las torrenciales lluvias que provocaron verdaderas cascadas a lo largo de la carretera, que comenzaron a descuajar la montaña, taponando la vía que del Cauca conduce al Departamento del Huila.

Acudieron a atender la emergencia varias unidades de organismos de socorro del Municipio de Inzá, entre ellas la Cruz Roja, Bomberos y la Defensa Civil, coordinadas por la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres del Departamento, que confirmaron una remoción en masa en el Kilómetro 68 de la vía Nacional Transversal del Libertador.

«Algunas autoridades del Municipio de Inzá se han desplazado hasta el lugar de los hechos para atender la situación y concretar la información de lo sucedido. Actividades que continuarán el día de mañana (domingo 21 de junio) para constatar las afectaciones

presentadas en Infraestructura, como un Puente Peatonal, la bocatoma de un Acueducto y una subestación eléctrica, informó el sábado en la noche, el Ing. William Muñoz – Jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo del Departamento del Cauca.

Por causa de la remoción en masa, el río Ullucos estuvo represado, sin embargo, horas después volvió la normalidad.

Por fortuna, no hay víctimas fatales. Operarios de la Compañía Energética de Occidente (CEO) que estaban en la zona, rescataron a cuatro personas que habían quedado atrapadas en el derrumbe, entre ellas una joven de 21 años que presenta fractura y fue hospitalizada en Inzá.



### **Nuevo reporte**

Por su parte, el jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Atención de Desastres del Cauca, William Muñoz, entregó en la mañana de este domingo 21 de junio, un nuevo reporte de la situación que se presentó en el Municipio de Inzá, debido a la temporada de lluvias.

Según el funcionario, a través de la coordinación de la oficina a su cargo, con la alcaldesa de Inzá y los organismos operativos Cruz Roja, Defensa Civil y Bomberos, se hizo una visita preliminar para revisar las afectaciones causadas por las fuertes lluvias en varios sectores de la vía nacional Transversal el Libertador, exactamente en los kilómetros 53 y 68. Informaron que avenidas torrenciales y movimientos en masa fueron los que se presentaron y ocasionaron afectaciones en la infraestructura de acueductos, de un puente peatonal y una subestación.



Confirmó el ingeniero Muñoz, que, de acuerdo al reporte de los organismos de socorro, se constató que no hay personas fallecidas, tampoco desaparecidas, hay cuatro ciudadanos lesionados y una joven que se encuentra estabilizada en el hospital de Inzá.

Este domingo se hizo un nuevo barrido con unidades operativas y funcionarios de la oficina de Gestión del Riesgo para establecer la infraestructura afectada en el Municipio de Inzá.